



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA

Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon

🌐 www.cutaragon.org 📱 Infocut Zaragoza

¿Y ahora que?

Ya se han celebrado las elecciones sindicales que algunos tenían tanto interés en realizar, entre ellos la empresa.

Se ha echado abajo el mandato de la plantilla que en referéndum aprobó que no se hiciesen elecciones sindicales hasta que no se firmase el convenio.

El convenio desde el mes de febrero esta paralizado y las movilizaciones están desconvocadas.

El pasado día 28 de febrero se eligió nuevo Comité de Empresa y ya se ha hecho público su nombramiento.

Sin embargo todo esta parado, el Convenio, la formación del nuevo Comité de Empresa y sus cargos correspondientes.

También está paralizada, la elección de los miembros de la nueva Comisión Negociadora que represente a la plantilla en la negociación del convenio.

El tiempo está pasando y la nueva mayoría sindical no ha movido ni un dedo. Esta paralización de la actividad sindical y de la negociación del Convenio, solo favorece a la empresa, ya que está cogiendo oxígeno, en un momento en el que la plantilla la tenía entre las cuerdas.

A que esperan para reunir y conformar el nuevo Comité de Empresa, para decidir que se hace ante la actual situación del Convenio, que recordemos fue la empresa quién incumpliendo el acuerdo de calendario de reuniones que tenía firmado con la representación sindical, en el SAMA, volvió a romper las negociaciones del convenio.

Ya se han realizado las elecciones sindicales. Ya hay un nuevo Comité de empresa. ¿Y A partir de ahora, qué?